



Iberosattel: Komfort für Reiter und Pferd – ohne Kompromisse

Den richtigen Sattel zu finden, das ist oft genauso schwierig wie den richtigen „Pferde-Partner“. Gerade Reiter von Spezialrassen, aber auch immer mehr Dressurreiter können ein Lied davon singen und von ihrer „Sattel-Odyssee“ berichten. Doch es geht auch anders: Die Manufaktur Iberosattel aus Bayern ist für viele Reiter ein echter Lichtblick. Bestes Beispiel ist der Amazona Dressage Comfort, der nach einem Update nun noch mehr interessante Features für ambitionierte Dressur- und Freizeitreiter bietet. .



Seit vielen Jahren als Züchter aktiv, ist Familie Thoma, die hinter dem Namen Iberosattel steht, vor mittlerweile mehr als 20 Jahren ins Sattel-Business eingestiegen. „Wir waren auf der Suche nach den geeigneten Sätteln für unsere PRE-Hengste, Zuchtstuten und unseren Nachwuchs“, erklärt Hans Thoma, Gründer von Iberosattel. Seit dem ersten Ibero, der die Vorzüge iberischer Sättel mit denen des modernen Sattlerhandwerks in Deutschland verband, ist viel passiert. Es gibt spezielle Linien für Dressur und Freizeit. Sämtliche Modelle werden in Maßkonfektion hergestellt. Das ermöglicht beste Passform zu vernünftigen Preisen. Komfort für Reiter und Pferd, das hat sich Familie Thoma zum Ziel gesetzt und auch tatkräftig umgesetzt.

Infos: www.iberosattel.de